

# RUNDBRIEF

### März 2022

Liebe Clubmitglieder,

nachdem seit unserer Jahreshauptversammlung am 13. November 2021 keine Termine mehr stattfinden konnten, wurde auch kein Rundbrief mehr versandt.

So will ich es hiermit nachholen, euch etwas verspätet über die Jahreshauptversammlung zu informieren. Nach dem gemeinsamen Abendessen folgten, wie jedes Jahr, die einzelnen Berichte der Vorstandsmitglieder. Im Jahr 2020 und 2021 sind viele Termine, darunter die motorsportlichen Veranstaltungen und die DARC Treffen am Nürburgring der Pandemie zum Opfer gefallen.

Nach den Berichten wurden von unserem 2. Vorstand, Björn Burger, die Ehrungen unserer langjährigen Mitglieder für 2020 und 2021 vorgenommen.



Für 10 Jahre Mitgliedschaft wurden Gudrun Breinl, Alexandra Burger,

für 20 Jahre Mitgliedschaft wurden Xaver Lang, für 30 Jahre Mitgliedschaft wurden Christoph Breinl. Martin Nutz und Johann Ott

für 40 Jahre Mitgliedschaft wurden Rosmarie Ehrnsberger, Ewald Kurzendorfer, Silvia Spies, Johann Wittmann und Richard Wittmann geehrt. Sie erhielten alle 1 Urkunde und etwas zum Naschen.

Für 20 Jahre Vorstandschaft wurde Gerhard Bleisteiner, für 25 Jahre 1. Vorstand wurde Christoph Breinl und für 40 Jahre Kassier wurde Ilse Burger geehrt. Sie erhielten eine Ehrenurkunde und einen GS vom Gasthaus Schraml.

Die Kasse wurde von Franz Polland und Georg Seitz geprüft. Georg Seitz bescheinigte Ilse Burger eine korrekte Kassenführung und entlastete die Vorstandschaft. Anschließend fand die Wahl der neuen Vorstandschaft mit folgendem Ergebnis statt:

Vorsitzender: Christoph Breinl
Vorsitzender: Björn Burger
Kassier: Ilse Burger
Schriftführer: Ilse Burger
Motorsportwart: Martin Fruth

Vergnügungswarte: Gerhard Bleisteiner

Gerhard Schaller

Pressewart: Renate Wittmann Kassenprüfer: Franz Polland

Georg Seitz



Nach unserem verspäteten Rückblick auf die letzte Veranstaltung des Jahres 2021, wollen wir euch endlich wieder zu ein paar Veranstaltungen einladen und übersenden euch beiliegend ein vorläufiges Jahresprogramm für 2022.

## - Natürlich erfolgt alles unter Vorbehalt -

### Samstag, 02. April 2022, 19,30 Uhr, Clubabend

im Gasthaus zum Schweppermann in Pfaffenhofen mit gemütlichem Beisammensein. Nach so langer Zeit gibt es bestimmt viel zu erzählen, so dass wir bestimmt gar keinen anderen Programmpunkt brauchen.

Samstag, 07. Mai 2022, 19,30 Uhr, Geburtstagsclubabend im Gasthaus Schraml.

Diesen Tag wollen wir wieder mit euch feiern. Wir laden euch dazu zu einem gemeinsamen Abendessen ein. Die Kosten dafür übernimmt natürlich der Verein.

Wir freuen uns auf eine schöne Geburtstagsfeier.

# Donnerstag, 26. Mai 2022, Dorffest aller Vereine (Christi Himmelfahrt)

Die ortsansässigen Vereine, wollen auch heuer, wenn es die Pandemielage zulässt, ein gemeinsames Dorffest ausrichten. Auch der Renault-Club wird sich wieder daran beteiligen.

Der Renault Club hat seit kurzem eine RCT-Mitglieder WhatsApp Gruppe, die nur zur Information unserer Mitglieder dient.

Wenn du in diese Gruppe aufgenommen werden möchtest, so teile uns bitte deine Handy-Nr. über info@renault-club-trautmannshofen.de mit.

Solltest du nicht in WhatsApp sein, so kannst du uns auch gerne deine e-mail-Adresse mitteilen, so können wir dich auch über diese informieren.

Natürlich findest du auch alle unsere Veranstaltungen in unserem Schaukasten oder in unserer Homepage.

Also schau doch einfach mal vorbei unter: www.renault-club-trautmannshofen.de

Die Vorstandschaft

